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Harper, Marie-Paule LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Hull, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du
décès de MADEMOISELLE MARIE-PAULE HARPER décédée dans un centre hospitalier local le jeudi 3 janvier 2002. Prédécédée par ses
parents, Lionel Harper et Emilia Courval; quatre frères: Lucien, Georges, Jacques et Jean-Lionel; deux soeurs: Pierrette et Gertrude,
elle laisse dans le deuil un frère, Raymond (Rita Lavictoire) de Hull; une soeur, Roberte Harper Gravelle de St-Catharines, Ont.; un
beau-frère, William Penney d'Ottawa et une belle-soeur, Laurence Boyer Harper d'Ottawa. Elle laisse également plusieurs neveux,
nièces, petits-neveux et petites-nièces. VISITES: Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura lieu le lundi
14 janvier à 11h, à la co-cathédrale St-Joseph, 245, boul. St-Joseph, Hull, Qué. Parents et amis sont invités à y assister. DONS: à la
Société canadienne du cancer, 50C, boul. St-Raymond, bureau 207, Hull, Qué., J8Y 1R7, seraient appréciés. Pour de plus amples
renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066. Passed away
on January 3, 2002. Predeceased by her parents, Lionel Harper and Emilia Courval, four brothers: Lucien, Georges, Jacques and Jean-
Lionel; two sisters: Pierrette and Gertrude "Trudy". Survived by her brother Raymond (Rita Lavictoire) of Hull, by her sister Roberte
Harper Gravelle of St-Catharines, Ontario. She will also be missed by one brother-in-law, William Penney of Ottawa, one sister-in-law,
Laurence Boyer Harper of Ottawa, and many nephews, nieces, great-grand-nephews and great-grand-nieces. FUNERAL SERVICE: will
be held on Monday, January 14th at 11 a.m. at the Co-Cathedral St-Joseph, 245 St-Joseph Blvd., Hull Qc. Relatives and friends are
invited to attend. DONATIONS: To the Canadian Cancer Society, 50C Blvd. St-Raymond, Hull, Qc, would be appreciated. The Ottawa
Citizen, 12-01-2002


